





Schon seit einigen Jahren praktiziert die Karl Mayer Stiftung im Fürstentum Liechtenstein eine Form der Kunstförderung, die dem Künstler wie dem kunstinteressierten Publikum zugute kommt. Sie erwirbt Werke liechtensteinischer Kunstschaffender und übergibt diese geschenkweise an Schulzentren, Betagtenwohnheime und Museen; sie ermöglicht so jungen und alten Menschen eine Begegnung mit der Kunst. Die hier in Auswahl wiedergegebenen Kunstwerke veranschaulichen die Vielfalt des zeitgenössischen Kunstschaffens



